

LA COMMISSION D'EZECHIEL

Texte de Bible: Ezéchiel .1:1-28; 2:1-10; 3:1-27

LEÇON 407 COURS DES ADULTES

VERSET DE MEMOIRE: "Quand je dirai au méchant: Tu mourras! si tu ne l'avertis pas, si tu ne parles pas pour détourner le méchant de sa mauvaise voie et pour lui sauver la vie, ce méchant mourra dans son iniquité, et je te redemanderai son sang" (Ezéchiel 3:18).

Texte de Bible –

French Louis Segond

Ezéchiel 1:1-28

¹ La trentième année, le cinquième jour du quatrième mois, comme j'étais parmi les captifs du fleuve du Kebar, les cieux s'ouvrirent, et j'eus des visions divines.

² Le cinquième jour du mois, c'était la cinquième année de la captivité du roi Jojakim, -

³ la parole de l'Eternel fut adressée à Ezéchiel, fils de Buzi, le sacrificateur, dans le pays des Chaldéens, près du fleuve du Kebar; et c'est là que la main de l'Eternel fut sur lui.

⁴ Je regardai, et voici, il vint du septentrion un vent impétueux, une grosse nuée, et une gerbe de feu, qui répandait de tous côtés une lumière éclatante, au centre de laquelle brillait comme de l'airain poli, sortant du milieu du feu.

⁵ Au centre encore, apparaissaient quatre animaux, dont l'aspect avait une ressemblance humaine.

⁶ Chacun d'eux avait quatre faces, et chacun avait quatre ailes.

⁷ Leurs pieds étaient droits, et la plante de leurs pieds était comme celle du pied d'un veau, ils étincelaient comme de l'airain poli.

⁸ Ils avaient des mains d'homme sous les ailes à leurs quatre côtés; et tous les quatre avaient leurs faces et leurs ailes.

⁹ Leurs ailes étaient jointes l'une à l'autre; ils ne se tournaient point en marchant, mais chacun marchait droit devant soi.

¹⁰ Quant à la figure de leurs faces, ils avaient tous une face d'homme, tous quatre une face de lion à droite, tous quatre une face de boeuf à gauche, et tous quatre une face d'aigle.

¹¹ Leurs faces et leurs ailes étaient séparées par le haut; deux de leurs ailes étaient jointes l'une à l'autre, et deux couvraient leurs corps.

¹² Chacun marchait droit devant soi; ils allaient où l'esprit les poussait à aller, et ils ne se tournaient point dans leur marche.

¹³ L'aspect de ces animaux ressemblait à des charbons de feu ardents, c'était

RÉFÉRENCES DE BIBLE:

I La Commission d'Ezéchiel

1. Il nous est donné le temps et le lieu de la manifestation divine au prophète: Ezéchiel 1:1-3;

Daniel 8:1-2

¹ La troisième année du règne du roi Belschatsar, moi, Daniel, j'eus une vision, outre celle que j'avais eue précédemment.

² Lorsque j'eus cette vision, il me sembla que j'étais à Suse, la capitale, dans la province d'Elam; et pendant ma vision, je me trouvais près du fleuve d'Ulai .

Matthieu 3:16

¹⁶ Dès que Jésus eut été baptisé, il sortit de l'eau. Et voici, les cieux s'ouvrirent, et il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe et venir sur lui.

Actes 7:56

⁵⁶ Et il dit: Voici, je vois les cieux ouverts, et le Fils de l'homme debout à la droite de Dieu.

2. Une vision des quatre créatures vivantes et des roues est donnée à Ezéchiel: Ezéchiel 1:4-18;

Apocalypse 4:6-8.

⁶ Il y a encore devant le trône comme une mer de verre, semblable à du cristal. Au milieu du trône et autour du trône, il y a quatre êtres vivants remplis d'yeux devant et derrière.

⁷ Le premier être vivant est semblable à un lion, le second être vivant est semblable à un veau, le troisième être vivant a la face d'un homme, et le quatrième être vivant est semblable à un aigle qui vole.

⁸ Les quatre êtres vivants ont chacun six ailes, et ils sont remplis d'yeux tout autour et au dedans. Ils ne cessent de dire jour et nuit: Saint, saint, saint est le Seigneur Dieu, le Tout-Puissant, qui était, qui est, et qui vient!

3. Les créatures vivantes étaient mues par l'Esprit qui était en elles et le bruit de leurs ailes était semblable au bruit du Tout-Puissant: Ezéchiel 1:19-25

Ezéchiel 10:17

¹⁷ Quand ils s'arrêtaient, elles s'arrêtaient, et quand ils s'élevaient, elles s'élevaient avec eux, car l'esprit des animaux était en elles.

4. Ezéchiel vit un trône et l'éclat de la gloire du Seigneur qui l'entourait: Ezéchiel 1:26-28;

Esaïe 6:1

¹ L'année de la mort du roi Ozias, je vis le Seigneur assis sur un trône très élevé, et les pans de sa robe remplissaient le temple.

Daniel 7:9

⁹ Je regardai, pendant que l'on plaçait des trônes. Et l'ancien des jours s'assit. Son vêtement était blanc comme la neige, et les cheveux de sa tête étaient comme de la laine pure; son trône était comme des flammes de feu, et les roues comme un feu ardent.

II Envoyé Vers une Nation Rebelle

1. Ezéchiel fut envoyé vers les enfants de la captivité, pour voir s'ils écouteraient: Ezéchiel 2:1-5;

1 Samuel 8:7

comme l'aspect des flambeaux, et ce feu circulait entre les animaux; il jetait une lumière éclatante, et il en sortait des éclairs.

¹⁴ Et les animaux couraient et revenaient comme la foudre.

¹⁵ Je regardais ces animaux; et voici, il y avait une roue sur la terre, près des animaux, devant leurs quatre faces.

¹⁶ A leur aspect et à leur structure, ces roues semblaient être en chrysolithe, et toutes les quatre avaient la même forme; leur aspect et leur structure étaient tels que chaque roue paraissait être au milieu d'une autre roue.

¹⁷ En cheminant, elles allaient de leurs quatre côtés, et elles ne se tournaient point dans leur marche.

¹⁸ Elles avaient une circonférence et une hauteur effrayantes, et à leur circonférence les quatre roues étaient remplies d'yeux tout autour.

¹⁹ Quand les animaux marchaient, les roues cheminaient à côté d'eux; et quand les animaux s'élevaient de terre, les roues s'élevaient aussi.

²⁰ Ils allaient où l'esprit les poussait à aller; et les roues s'élevaient avec eux, car l'esprit des animaux était dans les roues.

²¹ Quand ils marchaient, elles marchaient; quand ils s'arrêtaient, elles s'arrêtaient; quand ils s'élevaient de terre, les roues s'élevaient avec eux, car l'esprit des animaux était dans les roues.

²² Au-dessus des têtes des animaux, il y avait comme un ciel de cristal resplendissant, qui s'étendait sur leurs têtes dans le haut.

²³ Sous ce ciel, leurs ailes étaient droites l'une contre l'autre, et ils en avaient chacun deux qui les couvraient, chacun deux qui couvraient leurs corps.

²⁴ J'entendis le bruit de leurs ailes, quand ils marchaient, pareil au bruit de grosses eaux, ou à la voix du Tout-Puissant; c'était un bruit tumultueux, comme celui d'une armée; quand ils s'arrêtaient, ils laissaient tomber leurs ailes.

²⁵ Et il se faisait un bruit qui partait du ciel étendu sur leurs têtes, lorsqu'ils s'arrêtaient et laissaient tomber leurs ailes.

²⁶ Au-dessus du ciel qui était sur leurs têtes, il y avait quelque chose de semblable à une pierre de saphir, en forme de trône; et sur cette forme de trône apparaissait comme une figure d'homme placé dessus en haut.

²⁷ Je vis encore comme de l'airain poli, comme du feu, au dedans duquel était cet homme, et qui rayonnait tout autour; depuis la forme de ses reins jusqu'en

⁷ L'Eternel dit à Samuel: Ecoute la voix du peuple dans tout ce qu'il te dira; car ce n'est pas toi qu'ils rejettent, c'est moi qu'ils rejettent, afin que je ne règne plus sur eux.

Esaïe 48:4

⁴ Sachant que tu es endurci, Que ton cou est une barre de fer, Et que tu as un front d'airain,

Jérémié 5:3

³ Eternel, tes yeux n'aperçoivent-ils pas la vérité? Tu les frappes, et ils ne sentent rien; Tu les consumes, et ils ne veulent pas recevoir instruction; Ils prennent un visage plus dur que le roc, Ils refusent de se convertir.

Actes 13:46

⁴⁶ Paul et Barnabas leur dirent avec assurance: C'est à vous premièrement que la parole de Dieu devait être annoncée; mais, puisque vous la repoussez, et que vous vous jugez vous-mêmes indignes de la vie éternelle, voici, nous nous tournons vers les païens.

2. II ne devait pas craindre leurs paroles ou leurs regards: Ezéchiél 2:6-8;

Esaïe 41:10

¹⁰ Ne crains rien, car je suis avec toi; Ne promène pas des regards inquiets, car je suis ton Dieu; Je te fortifie, je viens à ton secours, Je te soutiens de ma droite triomphante.

Esaïe 51:12

¹² C'est moi, c'est moi qui vous console. Qui es-tu, pour avoir peur de l'homme mortel, Et du fils de l'homme, pareil à l'herbe?

Jérémié 1:17

¹⁷ Et toi, ceins tes reins, lève-toi, et dis-leur tout ce que je t'ordonnerai. Ne tremble pas en leur présence, de peur que je ne te fasse trembler devant eux.

3. Un rouleau écrit en dedans et en dehors, contenant des lamentations et des malheurs, lui fut donné: Ezéchiél 2:9, 10.

III Manger et Proclamer la Parole de Dieu

1. Ezéchiél mangea le rouleau et devint la sentinelle de la maison d'Israël: Ezéchiél 3:1-17;

Psaume 119:103;

¹⁰³ Que tes paroles sont douces à mon palais, Plus que le miel à ma bouche!

Jérémié 15:16

¹⁶ J'ai recueilli tes paroles, et je les ai dévorées; Tes paroles ont fait la joie et l'allégresse de mon cœur; Car ton nom est invoqué sur moi, Eternel, Dieu des armées!

Apocalypse 10:9

⁹ Et j'allai vers l'ange, en lui disant de me donner le petit livre. Et il me dit: Prends-le, et avale-le; il sera amer à tes entrailles, mais dans ta bouche il sera doux comme du miel.

2. Il fut averti quant à l'importance d'être une fidèle sentinelle: Ezéchiél 3:18-21;

Ezéchiél 33:6

⁶ Si la sentinelle voit venir l'épée, et ne sonne pas de la trompette; si le peuple n'est pas averti, et que l'épée vienne enlever à quelqu'un la vie, celui-ci périra à cause de son iniquité, mais je redemanderai son sang à la sentinelle.

Jean 8:21

²¹ Jésus leur dit encore: Je m'en vais, et vous me cherchez, et vous mourrez dans votre péché; vous ne pouvez venir où je vais.

Jean 8:24

²⁴ C'est pourquoi je vous ai dit que vous mourrez dans vos péchés; car si vous ne croyez pas ce que je suis, vous mourrez dans vos péchés.

3. Il lui fut donnée une autre vision de la gloire du Seigneur: Ezéchiél 3:22-27;

Ezéchiél 24:27

²⁷ En ce jour, ta bouche s'ouvrira avec le fuyard, et tu parleras, tu ne seras plus muet; tu seras pour eux un signe, et ils sauront que je suis l'Eternel.

haut, et depuis la forme de ses reins jusqu'en bas, je vis comme du feu, et comme une lumière éclatante, dont il était environné.

²⁸ Tel l'aspect de l'arc qui est dans la nue en un jour de pluie, ainsi était l'aspect de cette lumière éclatante, qui l'entourait: c'était une image de la gloire de l'Eternel. A cette vue, je tombai sur ma face, et j'entendis la voix de quelqu'un qui parlait.

Ezéchiel 2:1-10

¹ Il me dit: Fils de l'homme, tiens-toi sur tes pieds, et je te parlerai.

² Dès qu'il m'eut adressé ces mots, l'esprit entra en moi et me fit tenir sur mes pieds; et j'entendis celui qui me parlait.

³ Il me dit: Fils de l'homme, je t'envoie vers les enfants d'Israël, vers ces peuples rebelles, qui se sont révoltés contre moi; eux et leurs pères ont péché contre moi, jusqu'au jour même où nous sommes.

⁴ Ce sont des enfants à la face impudente et au cœur endurci; je t'envoie vers eux, et tu leur diras: Ainsi parle le Seigneur, l'Eternel.

⁵ Qu'ils écoutent, ou qu'ils n'écoutent pas, -car c'est une famille de rebelles, -ils sauront qu'un prophète est au milieu d'eux.

⁶ Et toi, fils de l'homme, ne les crains pas et ne crains pas leurs discours, quoique tu aies auprès de toi des ronces et des épines, et que tu habites avec des scorpions; ne crains pas leurs discours et ne t'effraie pas de leurs visages, quoiqu'ils soient une famille de rebelles.

⁷ Tu leur diras mes paroles, qu'ils écoutent ou qu'ils n'écoutent pas, car ce sont des rebelles.

⁸ Et toi, fils de l'homme, écoute ce que je vais te dire! Ne sois pas rebelle, comme cette famille de rebelles! Ouvre ta bouche, et mange ce que je te donnerai!

⁹ Je regardai, et voici, une main était étendue vers moi, et elle tenait un livre en rouleau.

¹⁰ Il le déploya devant moi, et il était écrit en dedans et en dehors; des lamentations, des plaintes et des gémissements y étaient écrits.

Ezéchiel 3:1-27

¹ Il me dit: Fils de l'homme, mange ce que tu trouves, mange ce rouleau, et va, parle à la maison d'Israël!

² J'ouvris la bouche, et il me fit manger ce rouleau.

³ Il me dit: Fils de l'homme, nourris ton ventre et remplis tes entrailles de ce rouleau que je te donne! Je le mangeai, et il fut dans ma bouche doux comme du miel.

⁴ Il me dit: Fils de l'homme, va vers la

Ezéchiel 33:22

²² La main de l'Eternel avait été sur moi le soir avant l'arrivée du fugitif, et l'Eternel m'avait ouvert la bouche lorsqu'il vint auprès de moi le matin. Ma bouche était ouverte, et je n'étais plus muet.

Luc 1:20-22

²⁰ Et voici, tu seras muet, et tu ne pourras parler jusqu'au jour où ces choses arriveront, parce que tu n'as pas cru à mes paroles, qui s'accompliront en leur temps.

²¹ Cependant, le peuple attendait Zacharie, s'étonnant de ce qu'il restait si longtemps dans le temple.

²² Quand il sortit, il ne put leur parler, et ils comprirent qu'il avait eu une vision dans le temple; il leur faisait des signes, et il resta muet.

COMMENTAIRE:

Ezéchiel est Appelé le "Berger des Exilés"

Ezéchiel fut emmené à Babylone lors de la deuxième étape de la captivité par Nébucadnetsar. Daniel était parmi les premiers captifs emmenés à Babylone, huit ans avant la captivité d'Ezéchiel. Ezéchiel était de la même époque que Jérémie et Daniel. Jérémie avait prophétisé pendant trente quatre ans avant qu'Ezéchiel ne fût appelé au ministère prophétique. Ezéchiel était le fils d'un sacrificateur et aurait probablement exécuté certains services sacerdotaux avant d'être lui même emmené en captivité à Babylone.

Il avait passé cinq ans à Babylone avant que le Seigneur lui fût apparu un jour près du Fleuve Kébar et lui donnât une vision de la gloire divine du Seigneur. Il continua à prophétiser pour au moins vingt-deux ans. Bon nombre de ses prophéties étaient symboliques, mais son langage était très clair et simple.

Ayant été dans les environs du Temple de Jérusalem, il eut peut-être entendu beaucoup sur la prophétie de Jérémie. Cela aurait dû influencer sa jeunesse. Ezéchiel avait prophétisé six ans à Babylone avant la chute de Jérusalem.

Pendant ce temps Jérémie luttait contre son propre peuple à Jérusalem, essayant de les persuader à ne pas résister à l'armée des Chaldéens. Pour ses compatriotes, ceci ressembla à une trahison. Pour les impies, la voix du Seigneur parlant à travers Ses messagers, est désagréable et incite maintes fois à la rébellion.

La Commission D'Ezéchiel

Ezéchiel était favorisé avec cette extraordinaire vision de la gloire divine lorsqu'il reçut sa commission de porter le message de Dieu à la maison rebelle d'Israël. Il déclare que les cieux étaient ouverts et il eut des visions de Dieu, des emblèmes et des symboles de la majesté divine, lesquels révélaient la gloire du Seigneur.

Pendant que ces créatures vivantes se déplaçaient, le bruit de leurs ailes était comme la voix du Tout-Puissant. Dans le ciel qui était au-dessus d'eux il y avait quelque chose de semblable à un trône, et sur ce trône, la ressemblance d'un homme. Ceci pouvait-il représenter Celui qui devait venir poser une main sur le pécheur, et l'autre sur un Dieu miséricordieux, et les unir dans la réconciliation? L'apparence de feu entourait Celui qui était assis sur le trône. Le feu indique le jugement. Mais au-dessus de tout cela, il y avait l'aspect d'un arc qu'on voit dans les nuées en temps de pluie. Cet arc-en-ciel de promesse apparut comme un drapeau de ce trône de gloire et représente une alliance de paix. Excepté le jugement dernier, il n'y a jamais eu un jugement prédit qui ne soit suivi d'une promesse de paix et d'espérance à ceux qui prêteront l'oreille à l'avertissement et chercheront la face de Dieu. Dieu se souvient de la miséricorde quand Il est en colère. Le but extrême de Dieu est de sauver la vie des hommes et non de les détruire.

maison d'Israël, et dis-leur mes paroles!

⁵ Car ce n'est point vers un peuple ayant un langage obscur, une langue inintelligible, que tu es envoyé; c'est à la maison d'Israël.

⁶ Ce n'est point vers de nombreux peuples ayant un langage obscur, une langue inintelligible, dont tu ne comprends pas les discours. Si je t'envoyais vers eux, ils t'écouteraient.

⁷ Mais la maison d'Israël ne voudra pas t'écouter, parce qu'elle ne veut pas m'écouter; car toute la maison d'Israël a le front dur et le coeur endurci.

⁸ Voici, j'endurcirai ta face, pour que tu l'opposes à leur face; j'endurcirai ton front, pour que tu l'opposes à leur front.

⁹ Je rendrai ton front comme un diamant, plus dur que le roc. Ne les crains pas, quoiqu'ils soient une famille de rebelles.

¹⁰ Il me dit: Fils de l'homme, reçois dans ton coeur et écoute de tes oreilles toutes les paroles que je te dirai!

¹¹ Va vers les captifs, vers les enfants de ton peuple; tu leur parleras, et, qu'ils écoutent ou qu'ils n'écoutent pas, tu leur diras: Ainsi parle le Seigneur, l'Eternel.

¹² Et l'esprit m'enleva, et j'entendis derrière moi le bruit d'un grand tumulte: Bénie soit la gloire de l'Eternel, du lieu de sa demeure!

¹³ J'entendis le bruit des ailes des animaux, frappant l'une contre l'autre, le bruit des roues auprès d'eux, et le bruit d'un grand tumulte.

¹⁴ L'esprit m'enleva et m'emporta. J'allais, irrité et furieux, et la main de l'Eternel agissait sur moi avec puissance.

¹⁵ J'arrivai à Thel-Abib, vers les exilés qui demeuraient près du fleuve du Kebar, et dans le lieu où ils se trouvaient; là je restai sept jours, stupéfait au milieu d'eux.

¹⁶ Au bout de sept jours, la parole de l'Eternel me fut adressée, en ces mots:

¹⁷ Fils de l'homme, je t'établis comme sentinelle sur la maison d'Israël. Tu écouteras la parole qui sortira de ma bouche, et tu les avertiras de ma part.

¹⁸ Quand je dirai au méchant: Tu mourras! si tu ne l'avis pas, si tu ne parles pas pour détourner le méchant de sa mauvaise voie et pour lui sauver la vie, ce méchant mourra dans son iniquité, et je te redemanderai son sang.

¹⁹ Mais si tu avertis le méchant, et qu'il ne se détourne pas de sa méchanceté et de sa mauvaise voie, il mourra dans son iniquité, et toi, tu sauveras ton âme.

²⁰ Si un juste se détourne de sa justice et fait ce qui est mal, je mettrai un piège devant lui, et il mourra; parce que tu ne

Mangeant le Rouleau

Un rouleau plein de lamentations et de malheurs, écrit en dedans et en dehors, fut remis à Ezéchiel. Il fut demandé à Ezéchiel de manger le rouleau. Le Seigneur voulut qu'Ezéchiel fût pleinement imprégné du message qu'il allait porter.

Afin de prêcher pleinement la parole de Dieu, un ministre doit connaître et comprendre le message qu'il doit prêcher. "Efforce-toi de te présenter devant Dieu comme un homme éprouvé, un ouvrier qui n'a point à rougir, qui dispense droitement la parole de la vérité" (2 Timothée 2:15).

Ce rouleau ou ce message parle du jugement de Dieu contre le péché. Ce n'est pas facile de proclamer les jugements de Dieu. Cela apporte parfois de rudes persécutions au messager. C'est pour cela que plusieurs ministres prêchent uniquement "l'amour" de Dieu. C'est un moyen facile et cela chatouille les oreilles des gens. Cela ne les perturbe pas dans leur sommeil spirituel. Mais Dieu est un Dieu de jugement aussi bien qu'un Dieu d'amour et de miséricorde.

Ingrat

Il n'y a jamais eu un peuple qui soit aussi favorisé qu'Israël, et jamais un peuple qui soit aussi ingrat. A un moment donné, la gloire du Seigneur avait resplendi à travers le Royaume d'Israël jusqu'à toutes les nations du monde. Aucune nation ne fut aussi bénie du Seigneur qu'Israël durant le règne de Salomon, mais le péché et la désobéissance le firent descendre du sommet de la gloire vers les profondeurs de l'esclavage. Quelle chute! "La justice élève une nation, mais le péché est la honte des peuples" (Proverbes 14:34). Il n'y a pas une âme aussi abjecte et pitoyable que celle qui a connu une fois Dieu et a récidivé.

Un Peuple Rebelle

Ezéchiel fut doté de ces excellentes qualités qui font d'un homme un géant pour le Seigneur. Il fut envoyé vers un peuple rebelle. Le Seigneur lui dit de ne pas craindre leurs discours ou de ne pas être consterné par leurs visages. Qu'ils écoutent ou non, il devrait proclamer la Parole du Seigneur. Paul exhorta Timothée: "Prêche la parole, insiste en toute occasion, favorable ou non, reprends, censure, exhorte, avec toute douceur et en instruisant" (2 Timothée 4:2).

Quand bien même ils ne vont pas écouter, ils ne pourront pas dire qu'ils en sont ignorants au jour du jugement.

Une Sentinelle

Ezéchiel fut fait sentinelle sur la maison d'Israël. Le devoir d'une sentinelle est d'avertir le peuple d'un danger imminent. Israël avait erré loin de la bergerie. Le prophète Jérémie dit: "Le péché de Juda est écrit avec un burin de fer, avec une pointe de diamant" (Jérémie 17:1). "Ne vous y trompez pas: on ne se moque pas de Dieu. Ce qu'un homme aura semé, il le moissonnera aussi" (Galates 6:7). Israël moissonnait maintenant ce qu'il avait semé depuis des années. Ils étaient captifs sur une terre étrangère. Les murs de Jérusalem, leur belle ville, étaient démolis. Leur temple somptueux était dévasté. Leurs péchés les avaient séparés de leur Dieu. Non seulement leurs péchés passés, mais aussi leurs péchés actuels leur cachaient la face de Dieu. Ils étaient aussi un peuple entêté et rebelle. Ils avaient oublié Dieu.

La Responsabilité

La responsabilité d'avertir Israël reposait sur Ezéchiel. La responsabilité d'avertir les pécheurs aujourd'hui repose sur les sentinelles de Dieu. Où étaient les prédicateurs avec des messages percutants qui avaient une fois proclamé que le feu de l'enfer et le

l'as pas averti, il mourra dans son péché, on ne parlera plus de la justice qu'il a pratiquée, et je te redemanderai son sang.

²¹ Mais si tu avertis le juste de ne pas pécher, et qu'il ne pèche pas, il vivra, parce qu'il s'est laissé avertir, et toi, tu sauveras ton âme.

²² Là encore la main de l'Éternel fut sur moi, et il me dit: Lève-toi, va dans la vallée, et là je te parlerai.

²³ Je me levai, et j'allai dans la vallée; et voici, la gloire de l'Éternel y apparut, telle que je l'avais vue près du fleuve du Kebar. Alors je tombai sur ma face.

²⁴ L'esprit entra en moi, et me fit tenir sur mes pieds. Et l'Éternel me parla et me dit: Va t'enfermer dans ta maison.

²⁵ Fils de l'homme, voici, on mettra sur toi des cordes, avec lesquelles on te liera, afin que tu n'aïles pas au milieu d'eux.

²⁶ J'attacherai ta langue à ton palais, pour que tu sois muet et que tu ne puisses pas les reprendre, car c'est une famille de rebelles.

²⁷ Mais quand je te parlerai, j'ouvrirai ta bouche, pour que tu leur dises: Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel. Que celui qui voudra écouter écoute, et que celui qui ne voudra pas n'écoute pas, car c'est une famille de rebelles.

souffre attendent les impies? La "sécurité éternelle" est le cri que les mercenaires lancent aujourd'hui. Ecoute ceci de la bouche du Tout-Puissant: "Si un juste se détourne de sa justice et fait ce qui est mal, je mettrai un piège devant lui, et il mourra; parce que tu ne l'as pas averti, il mourra dans son péché, on ne parlera plus de la justice qu'il a pratiquée, et je te redemanderai son sang."

De la chaire, de la presse, de l'espace, dans presque chaque partie du globe, on entend cette douce expression: "sécurité éternelle". Un homme peut être éternellement en sécurité s'il est obéissant aux commandements de Dieu, mais s'il se détourne de sa foi, il n'est plus un enfant de Dieu et il n'a plus droit à la vie éternelle. A qui le sang de ceux qui ont été trompés sera redemandé? Ils ont été amenés à croire que s'ils sont sauvés une fois, ils ne peuvent plus être perdus, alors que la Parole de Dieu déclare clairement que seuls ceux qui ont le "cœur pur" verront Dieu. Dieu a encore quelques fidèles "Ezéchiel" qui mettent encore en garde les méchants contre leurs mauvaises voies et qui déclarent que le jour où le juste péchera il mourra sûrement.

QUESTIONS

1. Où était Ezéchiel quand le Seigneur le chargea de la commission?
2. Quel était le proverbe que les enfants d'Israël utilisaient?
3. Décrivez la vision qu'Ezéchiel eut.
4. Pourquoi il a été dit à Ezéchiel de manger le rouleau?
5. Quel est le devoir d'une sentinelle?
6. Que dit le Seigneur concernant le juste au jour où il péchera?
7. Que dit le Seigneur concernant le pécheur au jour où il se détournera de son péché?